



Osnabrück

## **Dr. Christiane Hölscher ist neue Präsidentin des Amtsgerichts Osnabrück**

OSNABRÜCK.

Die Niedersächsische Justizministerin Barbara Havliza hat die Leitende Oberstaatsanwältin der Staatsanwaltschaft Oldenburg Dr. Christiane Hölscher zur Präsidentin des Amtsgerichts Osnabrück ernannt. Die Präsidentin des Oberlandesgerichts Oldenburg Anke van Hove überreichte der 48-jährigen Juristin heute ihre Ernennungsurkunde.

Die aus Georgsmarienhütte stammende Dr. Hölscher folgt auf Dr. Thomas Veen, der bereits am 02.01.2017 zum Präsidenten des Landgerichts Osnabrück ernannt wurde.

Nach dem Studium der Rechtswissenschaften und anschließendem Referendariat in Münster sowie zweijähriger richterlicher Tätigkeit im Bezirk des OLG Schleswig ist Dr. Hölscher seit 2003 in der niedersächsischen Justiz als Richterin und Staatsanwältin tätig, u.a. am Landgericht Osnabrück. 2008 führte sie ihr Weg nach Hannover, wo sie bis März 2014 im Niedersächsischen Justizministerium verschiedene Positionen in der Verwaltungsabteilung bekleidete. Im April 2014 wurde Dr. Hölscher zur stellvertretenden Leiterin der Staatsanwaltschaft Hannover und schließlich 2016 zur Leitenden Oberstaatsanwältin der Staatsanwaltschaft Oldenburg ernannt.

Mit Frau Dr. Hölscher steht nun erstmals in der 167-jährigen Geschichte des Amtsgerichts Osnabrück eine Frau an der Spitze des zweitgrößten Amtsgerichts in Niedersachsen.

Nr. 06/19  
Dr. Ansgar Buß, RiAG  
Pressestelle  
Kollegienwall 29/31, 49074 Osnabrück

Tel.: (0541) 315-2248  
Fax: (0541) 315-6314

[www.amtsgericht-osnabrueck.niedersachsen.de](http://www.amtsgericht-osnabrueck.niedersachsen.de)  
[ansgar.buss@justiz.niedersachsen.de](mailto:ansgar.buss@justiz.niedersachsen.de)